
SAMEDI / SATURDAY February 22 février

5:00pm Moose Creek For the Parishioners

DIMANCHE / SUNDAY (7e dimanche du temps ordinaire / 7th Sunday in Ordinary Time) February 23 février

9:00am Moose Creek
1) Luc Curotte rec. par Lyne et Danika Curotte
2) Émile Bissonnette rec. par François et Lynne Rainville

Baptême / Baptism of Kaleb son of Patrick Piette et Véronique Tessier

10:30am Crysler 1) Horace Brisson rec. par Raymond et Marielle
2) Armand Cloutier rec. par Cécile Cloutier et famille

LUNDI / MONDAY February 24 février

Moose Creek (PAS de messe aujourd’hui / NO Mass today)

MARDI / TUESDAY February 25 février

Crysler (PAS de messe aujourd’hui / NO Mass today)

MERCREDI / WEDNESDAY February 26 février

9:00am Moose Creek Archie Quenneville req. by Victor Smith

JEUDI / THURSDAY February 27 février

8:45am Crysler Hubert Benoit rec. par Charles Wolfe et Joanne

VENDREDI / FRIDAY February 28 février

9:00am Moose Creek Réjean Martin, quête aux funérailles

SAMEDI / SATURDAY March 1 mars

8:45am Crysler Paul Masterson req. by Cathy Wheeler

5:00pm Moose Creek 1) Jacques Villeneuve req. by Leah Villeneuve & Family
2) Joyce Theoret rec. par Sr. Suzanne Théorêt

DIMANCHE / SUNDAY (8e dimanche du temps ordinaire / 8th Sunday in Ordinary Time) March 2 mars

9:00am Moose Creek pour les paroissien/nes

10:30am Crysler 1) Hauviette Landry rec. par Gérard et Joanne Landry
2) Hector Lafrance rec. par ses enfants

1:30pm Moose Creek Baptism / Baptême de Jackson, fils Jonathan Sauvé et Valérie Lemieux

Notre-Dame-des-Anges,
Our Lady of the Angels :

February 16 février
Enveloppes / Envelopes: $823.00

Loose: $104.50
Prions en Église / Sunday Missal: $5.00

Loto – Moose Creek:
Gagnant – Winner: $50.00

Gaetan Forget
Merci beaucoup! Thank you very much!

Notre-Dame-du-Rosaire,
Our Lady of the Rosary :

February 16 février
Dimanches: $382.75
Chauffage: $80.00

Loto – Crysler :
Gagnant – Winner: $50.00

Henri Laflèche
(Site internet/Web Site:

http://www.ndr-crysler.ca)

MOOSE CREEK : Pause Café le dimanche 2 mars, après la messe! Coffee Break on Sunday, March 2nd, after Mass!

MOOSE CREEK: Rencontre paroissiale générale le mardi 4 mars à 7:30pm à l’église, pour une discussion au
sujet du premier signe d’un catholique dynamique : la prière.  Bienvenue à tous et toutes!
MOOSE CREEK: General Parish Meeting on Tuesday, March 4, at 7:30pm at the Church.  The purpose of the
meeting is to discuss the first sign of a Dynamic Catholic: prayer.  Everyone Welcome!

CORNWALL : Retraite – Carême 2014, du 30 mars au 2 avril à St-Félix-de-Valois avec Sr. Lorraine Caza, CND.
Bienvenue à tous et toutes!



ST-ALBERT : Février est le mois du patrimoine en Ontario français. Vous êtes cordialement invités à une soirée
organisée par les membres du VAFO (Village d’antan franco-ontarien), jeudi 27 février 2014 de 19h à 21h au
Centre communautaire de Saint-Albert. M. Michel Prévost, archiviste en chef de l’Université d’Ottawa, présentera
une causerie sur les Trésors des Archives de l’Université d’Ottawa. Venez découvrir de précieux documents de
grande valeur qui retracent l’histoire fascinante de la plus ancienne et importante université bilingue de
l’Amérique du Nord.
Ensuite, il y aura présentation sur le projet du VAFO, qui ouvrira ses portes à Saint-Albert en 2017. Des prix de
présence seront tirés pendant le vin et fromage à la fin. L’entrée est libre. Pour info : Yvon Bourgeois resp.
yvon@simplemedia.ca .

CORNWALL: Excited about evangelization but not sure what to do? "Learn how to tell His story and your story" a
workshop offered by Michael Dopp from Mission of the Redeemer Ministries, speaker for the St. Peter Lenten
Mission. Monday March 3, 1:30- 3:30, Agora Centre. All are welcome.

CORNWALL: WANT JOY? FOLLOW JESUS!: Join us for a Lenten Mission, with Michael Dopp of Mission of the
Redeemer Ministries, at St. Peter’s Parish on March 3-4-5, 2014 from 7:00 to 8:30 p.m. (plus social time). Michael
will be tying in the ideas from Dynamic Catholic. Invite a friend.

CORNWALL : PARTAGES BIBLIQUES : débutant immédiatement, de février à mai,
lundi soir, 19h, à La Citadelle, Salle Jeannine-Séguin. Animateur : Gérard
Labrecque.

GLEN ROBERTSON: SPAGHETTI JAMBOREE 2014 - Paroisse St-Martin-de-Tours
Parish - Chevaliers de Colomb – Knights of Columbus.  Le samedi 8 mars -
Saturday, March 8th. Souper - Supper - 4:00 to 7:00pm. Spaghetti, salads, dessert,
tea, coffee. 7:00 Jamboree hosted by “Our Time”. Soirée Jamboree : animée par
“Our Time’’. Cash bar available. Adultes: 10,00$ Adults: 10,00$; Enfants: 5,00$ (6 –
12ans) Children: 5,00$; 0 à 6 : GRATUIT 0 to 6 : FREE. Takeouts 10,00$ Everyone
Welcome! Bienvenue!

CORNWALL : le théâtre de l’Amalgame vous présente sa nouvelle production « Le gars de Québec » les 21,22 et
28 février (19h30); 23 février (14h) et les 1er mars (19h30) et 2 mars (14h); au Dreambuilderstudios, 2107 rue
Second St. ouest.  Une adaptation par Michel Tremblay du Revizor de Gogol; mise en scène par Anne-Marie
Paquette et Mario Sarda.  Avec la participation de Claude Villemaire (le papa de Mme Anne-Marie, enseignante à
l’école La Source).  Billets disponibles au coût avantageux de 13$ auprès des membres de la troupe ou
composer le 613-551-5951.  Coût à la porte : $15.  Information : annemarieguy@primus.ca ; www.lamalgame.org .

EMBRUN : Croisière aux Îles-de-la-Madeleine (Qc) du 8 au 15 août.  Soirée d'information le lundi 3 mars.  Veuillez
confirmer votre présence avec Marielle Provost (613-987-2326).  Bienvenue à tous et toutes!

Priests’ Pension Collection
We want to express a profound thank you to all those who contributed to the Priests’ Pension Collection. Across
the Diocese we raised $77 731 in 2013 far exceeding the $30 000 we had set as a goal for the second year in a
row. The amount raised has allowed us to increase the pension from $750/month to $800/month starting in July.
It will also help us to raise some of the money that will be needed for the next pension increase as we work to
increase it to $1100/month. Your generosity is greatly appreciated as we have seen the care you have for us as
priests. Thank you very much.
Bishop Marcel Damphousse Fr. Dan Van Delst
Bishop of Alexandria-Cornwall Chairman of EMBS Governing Council

Collecte pour le régime de pension des prêtres
Nous tenons à remercier profondément toutes les personnes qui ont contribué à la collecte pour le régime de
pension des prêtres. Nous avons collecté 77 731$ à travers le diocèse en 2013 dépassant de beaucoup les 30
000$ que nous avions fixés comme objectif la deuxième année consécutive. Le montant recueilli nous a permis
d’augmenter la pension de 750$ par mois à 800$ par mois effectif en juillet. L’excédent nous permettra de
continuer d’amasser les fonds qui seront requis pour la prochaine augmentation envers l’objectif d’une rente
mensuelle de 1 100$. Votre générosité est grandement appréciée car nous avons réalisé le souci que vous avez
pour nous comme prêtres. Un grand merci.
Monseigneur Marcel Damphousse Père Dan Van Delst
Évêque d’Alexandria-Cornwall Président du Conseil d’administration SEEM


